

Atleta mexicano confirma que hay prácticas sexuales en la Villa Olímpica: 'Si se arma'

Ramón Garrido aseguró que había cajas repletas de condones en su edificio, por parte del servicio médico.

Cada vez es más fuerte el rumor sobre los encuentros sexuales que hay durante los Juegos Olímpicos, en la Villa Olímpica. De hecho, cada vez se solicitan más condones

para que no haya desabasto mientras se lleva a cabo la justa.

Ramón Garrido, quien representó a México durante París 2024 en bádminton, confirmó los rumores y afirmó que es normal que se escuchan ruidos, al ser cuestionado sobre si se hacen orgías.

"La verdad es que sí, si es un desmadre. Eso sí es verdad (las orgías). De hecho nosotros en el edificio tenemos el servicio médico y saliendo de ahí hay una caja

repleta de condones. Si es verdad, si se arma (la orgía). Imagina, tienes los mejores cuerpos del mundo como de hombres y mujeres y pues sí se arma", reveló en entrevista con Jacobo Wong.

El badmintonista mexicano también expresó su agradecimiento hacia el COM y la Conade, ya que siempre ha recibido apoyo económico y buenos tratos.

"El Comité Olímpico Mexicano (COM) otro rollo. La meta es que mis respetos a Mari

José Alcalá, la quiero muchísimo. Ella me ha extendido la mano demasiado en todo lo que he ocupado, siempre me habla o manda mensajes y siempre está ahí presente.

"Con la Conade ha sido distinto, no han sido malos tratos, he recibido mi beca, a veces tarda pero llega. No es mucho (dinero) para vivir, pero es una cantidad que te ayuda. Me han pagado algunos torneos, no ha sido el apoyo al 100% pero es entendible porque somos muchísimos atletas y muchos".

SECCIÓN B

LUNES 12 DE AGOSTO DE 2024

PELOTEO

Heriberto Murrieta

Estancamiento

Por terceros Juegos Olímpicos consecutivos, la delegación mexicana no ganó ningún oro. El último metal áureo conseguido por México en la máxima justa deportiva fue el que conquistó la selección de fútbol en Londres en 2012.

Como era de esperarse, Estados Unidos reafirmó su dominio en el medallero por cuarta vez consecutiva, 126 medallas, 40 de ellas de oro, son ya 12 años de dominio total de Estados Unidos en los juegos. China terminó en segundo lugar con 91 medallas.

En nuestro país se sigue trabajando igual y ha bajado el apoyo económico para las federaciones y los deportistas. Por consiguiente, es imposible esperar mejores resultados. La delegación nacional terminó en la posición número 66 con tres medallas de plata y dos de bronce. Nadie tenía presupuesta la plata obtenida por la judoka Prisca Awiti. Fue la gran sorpresa.

Por su parte, Osmar Olivera, despojado injustamente de una medalla de oro en los saltos sincronizados, se anota como el deportista más sólido y con más posibilidades de convertirse en una figura dominante en los próximos años.

Entre distracciones tragicómicas y logros encomiables como el del susodicho clavadista navegó la representación de nuestro país. Sigue faltando el anhelado salto de calidad debido a la falta de roce internacional, giras, contratación de mejores entrenadores, becas y apoyos.

El estancamiento es evidente y el futuro, completamente incierto. Las cuentas alegres y las proyecciones fantasiosas habían sido fruto de la falta de análisis y reflexión.

Los números finales, que son los que cuentan, reflejan con dolorosa nitidez el estado actual del deporte mexicano.



OLIMPIADAS

París 2024 se despidió con una descomunal ceremonia de clausura



Los organizadores de los Juegos Olímpicos también le entregaron la bandera olímpica a los Estados Unidos para la siguiente edición en Los Angeles 2028.

Tras dos semanas y media de hazañas deportivas, París 2024 despidió este domingo sus Juegos Olímpicos con una grandilocuente ceremonia de clausura repleta de guiños a la cultura francesa y la vista puesta en Los Angeles 2028. Estados Unidos fue el vencedor en el medallero al cabo de 19 días de competiciones que tuvieron en la capital francesa un decorado de lujo, gracias a sus monumentos más icónicos como la Torre Eiffel, los inválidos y los jardines de Versalles.

El pebetero, un anillo de siete metros de diámetro que desde la inauguración del 26 de julio ardió en el jardín de las Tullerías, en pleno centro de París, se extinguió cuando el nadador León Marchand, héroe francés de estos juegos con sus cuatro medallas de oro, se llevó la llama olímpica en una pequeña lámpara dorada.

La llama se dirige al Estadio de Francia, al norte de París, donde cerca de 70,000 espectadores aborrotaron las gradas para ver llenarse su pista de miles de atletas olímpicos ondeando

las banderas de las 205 delegaciones, y presumiendo, los mejores, de las medallas conquistadas.

La ceremonia estuvo desde el inicio sembrada de grandes clásicos de la canción francesa en las Tullerías, Zaho de Sagazan interpretó "Sous le ciel de Paris", que Edith Piaf e Yves Montand hicieron célebre.

Y en el estadio se montó un gigantesco karaoke con los temas "Emmenez-moi", de Charles Aznavour, y "Les Champs Élysées" de Joe Dassin, que arrancó unas palmas al mandatario Emmanuel Macron, quien preside la ceremonia junto al jefe del COI, Thomas Bach. Luego fue el turno de otros clásicos, siempre en modo karaoke: "Freed from desire", y el inmortel "We are the champions" de Queen.

"Toque 'hollywoodesne'". A la espera de las intervenciones estelares de artistas estadounidenses como Snoop Dogg, Dr. Dre, Red Hot Chili Peppers y Billie Eilish y el actor Tom Cruise como guiño a Los Angeles 2028, el Estadio de Francia fue escenario de una sobregorgedora secuencia: una distopía futurista en la que "el viajero dorado" interpretado por el breakdancer francés Arthur Cadre, baja de los cielos y rescubre unos Juegos Olímpicos entre tanto desaparecidos, al igual que en su momento hizo el barón Pierre de Coubertin en el siglo XIX.

El personaje, todo luz, oro y movimiento, encarna la libertad, y flanqueado de una reproducción de la Victoria de Samotracia, una de las

esculturas griegas más famosas del museo del Louvre, tiene el cometido de restablecer el ideal olímpico, simbolizado en la recomposición de los cinco anillos imaginados por Coubertin.

Todo ello al tiempo que el performer Alain Roche acomete la proeza de interpretar en un plano suspendido y en vertical el himno de Apolo redescubierto en las ruinas de Delos e interpretado en el congreso que en 1894 decidió en París el restablecimiento de los Juegos Olímpicos.

Legendas vivas Las competencias arrancaron el 24 de julio, y desde entonces varias estrellas hicieron historia. Mismas estrellas que terminaron por ser homenajeadas durante la ceremonia de clausura de los Juegos Olímpicos de París 2024.

El luchador cubano Miján López ganó su quinto oro consecutivo en la misma disciplina, una hazaña jamás vista, y la nadadora estadounidense Katie Ledecky conquistó dos oros -800 metros y 1.500-, y ya es con nueve la mujer más laureada en Juegos Olímpicos, junto a la gimnasta soviética Larissa Latynina.

Otro nadador, el francés León Marchand, hizo delirar a la hinchada local con sus cuatro oros; la gimnasta Simone Biles se repuso de Tokio y recuperó su trono en París con otros tres oros, entre ellos el del concurso individual; y en la pista de atletismo brilló el garrochista sueco Armand Duplantis, que bató de nuevo el

récord mundial con un vuelo de 6,25 metros.

Éxito de público Varias de las pruebas disputadas en París tuvieron un decorado extraordinario: la Torre Eiffel frente a la cancha de voleibol, el Palacio de Versalles en las pruebas de hipica, el obelisco de la Plaza de la Concordia acompañando el BMX, sin olvidar las olas de Tahiti, donde el surfista brasileño Gabriel Medina protagonizó una de las imágenes más icónicas de estos Juegos, levantando sobre las aguas, brazo en alto.

El Sena fue otro de los grandes protagonistas. Pese a los 1,400 millones de euros gastados en limpiar el río, la organización tuvo sudores fríos a diario y se vio obligada a anular varios entrenamientos y postergar un día el triatlón masculino, aunque todas las competencias previstas, incluyendo la natación en aguas abiertas, se pudieron celebrar.

París 2024 fue también un éxito de público, pese a los elevados precios: se vendieron más de 95 millones de entradas, muy por encima del anterior récord de Atlanta 1996, cuando se despacharon 83 millones.



CONADE

Rommel Pacheco se perfila como sucesor de Ana Guevara

El ex clavadista mexicano tomaría las riendas de la institución que rige el deporte en nuestro país.

Luego de la participación de México en los Juegos Olímpicos de París 2024 el polémico ciclo de Ana Guevara como presidente de Conade ya se acerca a su fin, en una gestión que incluso se rumoró con una continuidad en el próximo sexenio, ante la permanencia en el poder de Morena y la cercanía de la presidenta electa Claudia Sheinbaum con Andrés Manuel López Obrador, sin embargo,

parece ser que la ex velocista tendría su sucesor en Rommel Pacheco.

De acuerdo a información de David Faltelson, periodista de Televisa, el ex clavadista mexicano, quien perdió recientemente la elección para alcalde de Mérida por Morena, ya ha tenido contacto con Sheinbaum para ocupar este cargo, lo que parece ubicarlo por encima de otros candidatos.

"El ex clavadista Rommel Pacheco es el personaje más adelantado para tomar la Comisión Nacional del Deporte... Ya tuvo un primer acercamiento con la Doctora Sheinbaum. La nueva administración

buscará, al menos darle, otra imagen a la deteriorada gestión de Ana Gabriela Guevara...".

Luego de su brillante carrera deportiva, Pacheco inició su camino en la política en el Partido Acción Nacional (PAN) pero el año pasado cambió de partido al afiliarse a Morena y apoyar a la en aquel entonces candidata presidencial de Morena.

¿Qué piensa Rommel Pacheco de Ana Guevara?

A pesar del cambio de partido, Rommel ya había manifestado previamente su postura crítica hacia Ana Guevara por lo hecho este sexenio en Conade al frente del deporte en México, donde cuestionó la falta de apoyo económico a varios deportistas nacionales, especialmente a los de disciplinas acuáticas.

Durante su etapa como clavadista, Rommel Pacheco se convirtió en uno de los mejores exponentes a nivel mundial, ganando numerosas competencias internacionales y llegando a representar a México en cuatro Juegos Olímpicos, aunque no logró ganar una medalla en estas ediciones.



Juan Ignacio Salazar Berumen:

“Es una distinción que la temporada lleve mi nombre”

Mario Anguiano



Sigue activo como jugador en la diamante “C”, siempre con Zapata.

porque hay muchos que lo merecen, pero no deja de ser una gran satisfacción que el torneo lleve ese nombre, será por la antigüedad porque méritos todos los tenemos, pero eso tiene un significado muy especial en mi vida, tengo 26 años colaborando con AFEN”

MA: Si contador hace tiempo.
 JISB: “Mira fue casi desde que el ingeniero tomó las riendas en la Asociación de Fútbol del Estado de Nayarit, en 1998 el ingeniero me pidió el apoyo de la contabilidad, no era fácil para mí porque en mi trabajo el horario era para salir a las 07:30 de la noche, pero me insistió y empecé a ir en ratos, se nos vino lo del papeleo de las escrituras y lo concerniente de manos del señor Gaudencio Villa”

MA: ¿En qué fecha será la inauguración?
 JISB: “Será el 29 de septiembre a las 10 de la mañana en la unidad deportiva AFEN “Juanelo”.
 MA: Fecha importante para la familia Salazar.
 JISB: “Los voy a invitar, quisiera que estuvieran todos, mi esposa, mis hijos, mis nietos, mis hermanos, y si, es una fecha muy importante”

MA: Te felicitamos y muchas gracias por tus palabras.

Cada año, en AFEN, se le pone nombre a la nueva temporada de fútbol, en este caso la 2024-2025, para tal efecto hay reunión de directivos y presidentes de liga y llegan a un acuerdo, esta vez escogieron el nombre del contador Salazar entre otras propuestas.

MA: Contador, este año la temporada llevará tu nombre.
 JISB: “Sí, este año nos juntamos varios compañeros, entre ellos el ingeniero Huizar para escoger el nombre, como hace 3 años que llevó el nombre del ingeniero, entonces nos reunimos y se acordó luego de que se preguntó cuál sería, esto fue el viernes anterior, entonces empezaron a decir: “El contador”, el contar”.

MA: De manera personal ¿cómo lo tomas?
 JISB: “A cierto punto algo parecido a un homenaje



No deja de ser una distinción a la labor que por 26 años el contador Juan Salazar ha desarrollado en AFEN.

En la Liga del “Tocho”....

El Deportivo Tierra y Libertad Femenil ¡A LA FINAL!

*En la categoría 2008 y menores, torneo femenil
 *Vencieron a San Luis de Losada por 2 goles a uno

Por Miguel Curiel Aguilar

Con barruntos de tormenta, el sábado 10 de agosto, en la cancha del club “El Mirador”, donde están dominios del “Chapa” Torres (al que poco se le ve últimamente), se jugó a las 14 horas el encuentro de fútbol femenil de la Liga no federada, que preside Tocho, entre las escuadras de El Deportivo Tierra y Libertad jugando contra San Luis de Losada, ganando las hijadas de Adrián “Cuchillo” Romero Torres por marcador de 2 goles a uno.

No fue un partido fácil para ninguno de los dos equipos femeniles y más, porque el torneo femenil de la Liga de Tocho, tiene nivel, algunos

sisean, comentan por debajo con susurros para que nadie se entere si es chisme, de que esta Liga de Tocho es más poderosa que la Liga Federada de AFEN y es que por la razón que Usted, amigo lector quiera, la mayoría de los equipos de las féminas, prefirieron emigrar a las ligas que no están reconocidas, aunque sus futbolistas no tienen representación en selecciones, a pesar de esto, se sienten más cómodas jugando sea con el mentado Tocho o bien en la otra liga, tampoco federada que comanda Pablo Marcelino Jiménez Carrillo.

El encuentro semifinjal cuando parecía que se vendría fuerte lluvia empezó con un constante ir y venir, con dos potentes escuadras aspirando llegar a la final y al final, la estrategia técnica de Adrián “cuchillo” Romero Torres, el consentimiento del profesor “doctor Chirris”, Carlos Molina prevaleció y con dos golazos disputarán la final el próximo fin de semana y habrá que esperar la programación de este torneo femenil que llevó buen número de aficionados a la grada de los dominios del “Chapa” Torres.



El Deportivo Tierra y Libertad en la Liga de Tocho derrotó 2 goles a uno a San Luis de Losada y está en la final que jugará el próximo fin de semana.

Presidente de AFEN

“La temporada se llamará “Juan Ignacio Salazar Berumen”

Mario Anguiano



“Mucho que hacer hay en el sector Amateur de la Femenil y a su vez, de la Asociación de Fútbol del Estado de Nayarit”.

Platicamos con el ingeniero José Antonio Huizar Espinoza, presidente del Sector Amateur de la Femenil y a su vez, de la Asociación de Fútbol del Estado de Nayarit.

MA: Ingeniero, ¿qué hay al respecto de la próxima temporada 2024-2025?

JAHE: “Hablamos de la AFEN, ayer (viernes 02) tuvimos una reunión con los presidentes, que opinaron sobre el nombre de la nueva convocatoria 24-25, estuvieron de acuerdo en que llevara el nombre del contador Juan Salazar, también donde sería la inauguración y se acordó que en la unidad deportiva AFEN, tomando en cuenta que a esa hora, 10:00 de la mañana en el estadio “Nicolás Álvarez Ortega”, será el sol de lleno, era la otra opción”

MA: En el Sector Amateur hay mucho que hacer.

JAHE: “Acabamos de terminar la liga nacional, el contador Pepe Escobedo nos apoyó con una franquicia para que el campeón vaya a la Premier “B”: de 223 equipos ahora tenemos afiliados más de 400 equipos, casi más de doble, entonces con esos nuevos proyectos obligan al Sector a trabajar y estamos muy contentos”

MA: Se habla de que el estadio “Nicolás Álvarez Ortega” será la sede de “Tigres de Alica”.
 JAHE: “Hemos platicado con Nicolás Echevarría y ahí jugará la Premier, queremos que también ahí juegue la primera división, nosotros los domingos y ellos los sábados, nos estamos poniendo de acuerdo, con mucho criterio para que todo sea para bien”

MA: Ingeniero, Con tu equipo de trabajo realizaron la rehabilitación de estadio.

A LA PLAYA

Por Miguel Curiel Aguilar

LOS SEIS MEJORES MOMENTOS QUE VIVIÓ MÉXICO EN LOS JUEGOS OLÍMPICOS DE PARIS 2024

Marco Verde, Prisca Awiti y Osmar Olvera protagonizaron algunos de los mejores momentos que vivió México en la justa veraniega

Ayer domingo, se cerró el telón de los Juegos Olímpicos de París 2024. La justa veraniega dejó momentos que pasaron a los libros de historia, empezando por su inauguración: la cual rompió lo tradicional, al celebrarse en las calles parisinas, no en un estadio. México vivió momentos que emocionaron, el sacrificio y corazón de las y los atletas dejó cinco medallas, superando la marca que se logró hace unos años, en Tokio. Un total de setenta y ocho metales a lo largo de la historia.

LA MEDALLA DE PLATA DEL BOXEADOR MARCO VERDE “Amamos el barrio pero los nuestros están fuera de él”, fueron las palabras del boxeador olímpico Marco Verde, quien paralizó a todo México para presenciar el momento en el que se llevó una histórica presa de plata.

El “Green”, oriundo de la colonia Montuosa en Mazatlán, Sinaloa, dejó el corazón en el ring. Si bien perdió por decisión unánime ante Azadkhujja Muydinkhujaev de Uzbekistán, está consciente de que su medalla representa una serie de sacrificios y que, además del metal, se llevó el cariño de las y los mexicanos.

“Me sabe a muchísimo. Al final no me pude llevar la de oro. No pude cerrar con broche de oro. Aquí no se pudo, pero me voy contento”, sentenció el sinaloense. La pelea de Marco se queda con el primer lugar porque fue de esos momentos en los que miles de mexicanos pararon sus actividades para presenciar un momento que bien aparecerá en los libros de historia del deporte nacional e internacional.

LA HISTÓRICA PARTICIPACIÓN DEL EQUIPO DE NATACIÓN ARTÍSTICA

El equipo de natación artística consiguió una histórica participación en los Juegos Olímpicos, pues México no formaba parte de esta disciplina desde hace veintiocho años. Las ondinas, bajo el mando de Nuria Diosdado, cerraron con un total de 853,792 puntos, quedándose con el séptimo lugar. China, Estados Unidos y España completaron el podio, respectivamente. Cabe recordar que, meses atrás, el equipo de natación artística enfrentó problemas con la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade) para obtener los recursos económicos necesarios. Situación que las llevó a vender trajes de baño de baño. Cuando las “sirenas” evidenciaron la ausencia de apoyo, la titular Ana Gabriela Guevara lanzó declaraciones polémicas: las llamó “mentirosas” y las mandó a vender productos de las marcas Avon y Tupperware, así como a “vender calzones”. Las sirenas entran en el listado porque, pese a las adversidades que vivieron, lo lograron: respondieron con una gran actuación. Y si bien no ganaron medalla, sorprendieron a nivel internacional.

LA PRIMERA MEDALLA DE MÉXICO EN LOS JUEGOS OLÍMPICOS DE PARIS

Las arqueras Alejandra Valencia, Ana Paula Vázquez y Angela Ruiz lanzaron las flechas que le dieron a México su primera alegría, al conseguir una medalla de bronce en los Juegos Olímpicos de París 2024. Un equipo histórico que mostró confianza desde el primer minuto.

“Angie aportó la juventud y la convicción. Ana, Patu, el entusiasmo y la garra. Yo aporté la experiencia, ganas y confianza de que podíamos lograrlo”, expresó Valencia.

El equipo femenil de tiro con arco entra en el listado porque fue el inicio de la historia parisina, donde

JAHE: “Está muy bien, hemos platicado con Nicolás y ellos se están encargando de otros detalles, pero el estadio está al cien para que pueda jugar ahí la Premier”

MA: Gracias por tu tiempo en el fútbol amateur Zapata tiene que participar.

JAHE: “Sí, y estuvimos platicando con el presidente municipal de Santa María del Oro y me preguntaba como podíamos afiliar a los futbolistas de ese municipio, le propusimos instalarles ahí un sistema, que ellos nos indiquen el lugar para evitarles que vengan hasta acá, que ellos lo manejaran, se llevará a cabo, el lunes se abre el sistema a nivel nacional y podrán registras a sus jugadores”

MA: Algo que desees agregar.

JAHE: “Agradecer la presencia aquí de personas como Pepe Escobedo, Nico Tejada, Roberto Zazueta y Nubia, la que ustedes dicen que es la buja de mi personal, muchas gracias”.



Osmar Olvera hizo vibrar a México, pese a no tener apoyo de la CONADE y de Ana Gabriela Guevara conquistó dos medallas en París 2024

se superó la marca de Tokio 2020 y se consiguieron cinco metales.

ALAN CLELAND, EL SURFERO QUE CONQUISTÓ A MÉXICO

Con tan sólo veintidós años, Alan Cleland convirtió a México en un país experto en el surf. El deportista, originario de Colima, fue el primer surferista de la delegación mexicana en unos Juegos Olímpicos.

Si bien Alan se despidió de las olas en Octavos, tras caer ante Joan Duru de Francia, se convirtió en el pionero de una disciplina que bien puede crecer en México. Y además, acercó a miles de mexicanos y mexicanas al surf.

OSMAR OLVERA SE CONVIERTE EN DOBLE MEDALLISTA OLÍMPICO

El Centro Acuático de París 2024 fue testigo de un hecho histórico para el deporte mexicano: Osmar Olvera se colgó la medalla de bronce en la prueba de trampolín de tres metros. No solo esto, días atrás, se consagró con la medalla de plata en clavados sincronizados, tras sellar una brillante participación junto con Juan Celaya.

Osmar, quien nació en la Ciudad de México, se convirtió en doble medallista olímpico. Un suceso que no sucedía desde hace más de 40 años en la máxima justa deportiva, cuando el marchista Raúl González se coronó en los Juegos Olímpicos de Los Ángeles 1984.

Olvera colocó su nombre con letras de oro en la historia del deporte mexicano y está a la espera de seguir rompiendo marcas.

PRISCA AWITI SE CORONA CON LA MEDALLA DE PLATA DE madre mexicana y padre keniano.

Prisca Awiti conquistó la presa de plata en la categoría de los 63 kg femenil, durante los Juegos Olímpicos de París. La medalla, que consiguió Prisca se convirtió en la presa olímpica número 75 en la historia de México. Un triunfo histórico que, días después, aumentó gracias a Osmar Olvera y Juan Celaya en clavados. “Es un orgullo. Me siento feliz por mi mamá. Estoy muy orgullosa de representar a mi país, México”, sentenció la judoca.

DAVID FAITELSON REVIENTA A ANA GUEVARA Y A LA CONADE. TE FUSTISTE DEL LADO INCORRECTO DE LA HISTORIA”

Las palabras del periodista deportivo surgieron a raíz de la participación del equipo mexicano de natación artística en los Juegos Olímpicos. El periodista deportivo, David Faitelson, lanzó una fuerte crítica contra la exvelocista Ana Gabriela Guevara, quien actualmente es la titular de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade). “Te equivocaste, Ana. Te equivocaste. Te conquistó el lado incorrecto de la historia. Alla tú y tu consciencia”.

A través de X, sus años Twitter, Faitelson cuestionó a la Conade. Sus palabras surgieron a raíz de la falta de apoyo que vivió el equipo mexicano de natación artística, quienes recientemente cerraron su participación en los Juegos Olímpicos. Un logro histórico, pues México no formaba parte de esta disciplina desde hace veintiocho años.

“Tanto martirio por la estúpida política deportiva de nuestro país. Increíble, cómo no dárles el apoyo a un grupo de mujeres valientes, disciplinadas y que son capaces de entregarnos este tipo de obras maestras?”, escribió el periodista.

La Mejor 96.5
 AQUÍ NOMÁS
 7 A 8 AM
 Noticias por la Radio
 CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO
 @LAMJ965 @XTRA965 @SFM @MEXRPTV @CONADE

iDesempate épico! Atletas se NIEGAN a compartir la medalla de oro

El neozelandés Hamish Kerr y el estadounidense Shelby McEwen protagonizaron un dramático desempate en la Final de santo de altura.

El vencedor afirmó que el desenlace de este sábado en el Estadio de Francia ocupará "un lugar especial en la historia del salto de altura", pues supone una suerte de justicia poética tras el empate acordado en Tokio por Bashim y Tamberi.

¿Cómo le fue al italiano Gianmarco Tamberi? El italiano por cierto pudo finalmente participar en la final después de haber estado en duda por un nuevo cólico renal.

El carismático saltador azurro ya había llegado más tarde de lo previsto a París por un cálculo renal. Superó el miércoles la ronda de clasificación, pero unas horas antes de la final comunicó en redes sociales que se había despertado a las cinco de la mañana este sábado con un nuevo y doloroso cólico.

En la final entró dando su 'show' de costumbre, saltando y gritando, pero su rendimiento en el concurso estuvo lejos de lo que acostumbra.

Le costó de entrada superar la barra de 2.22 metros, que solo pudo hacer en su tercer intento después de dos fallos. Y luego quedó eliminado al derribar tres veces la de 2.27 metros, con lo que acabó undécimo de doce participantes en la final.

Kerr, por su lado, está viviendo un año 2024 excelente, ya que previamente fue campeón del mundo en sala a inicios de marzo en Glasgow. Para Bashim, el bronce de este sábado es su cuarta medalla olímpica en cuatro participaciones en Juegos.

El neozelandés Hamish Kerr sorprendió conquistando la medalla de oro en el salto de altura de los Juegos Olímpicos de París 2024 después de un dramático desempate con el estadounidense Shelby McEwen, plata.

En la serie regular, ambos superaron en la sexta y última altura los 2.36 metros. Pero no quisieron compartir el oro, y comunicaron a los árbitros que deseaban seguir y desempatar. Al bajar la barra a 2.34 metros, el neozelandés saltó con éxito y el norteamericano falló.

Un final distinto del ocurrido hace tres años en Tokio, cuando el qatari Mutaz Essa Barshim (bronce este sábado tras superar los 2.34 m en la quinta barra) compartió el oro con el italiano Gianmarco Tamberi, undécimo esta noche con una marca de 2.22 m.

"Estaba sorprendidísimo. Tanto Shelby como yo estábamos ya un poco cansados después de tantos saltos", dijo comentando el empate Hamish Kerr, que quiso seguir adelante confiado en su energía restante.



Gerónimo Rulli es nuevo arquero del Marsella

El arquero argentino llega a un y bastante reforzado Olympique Marseille

El portero Gerónimo Rulli, campeón mundial con Argentina en Qatar 2022, fichó para el Olympique de Marsella, informó el equipo francés de la Ligue 1. Rulli, de 32 años, procede del Ajax de Países Bajos.

Tras el fichaje del neerlandés Jeffrey de Lange como segundo portero, Rulli asumirá el puesto de número 1, mientras que el actual guardameta titular, el español Pau López, se marcha del Olympique.

Rulli se formó en el club Estudiantes de Argentina, pero no fue hasta su fichaje por la Real Sociedad en 2014 cuando se dio a conocer, ganando su primera

convocatoria con la Albiceleste cuatro años después.

Con su selección ganó el Mundial de 2022 y la Copa América de 2024, pero sin jugar un partido en ninguna de las dos ocasiones. Fue titular en el reciente torneo de París, aunque Argentina no pasó de los cuartos de final.

En 2019 fichó por el Montpellier de la Ligue 1, pero regresó a España tras un año en el Villarreal. Con el 'submarino amarillo' se distinguió por ganar la Europa League, destacando por detener el penalti decisivo en la final ante el Manchester United.

Tras una etapa en el Ajax, marcada por varias lesiones, el guardameta argentino regresó a Francia para unirse a sus compatriotas Leonardo Balardi y Valentín Carboni.

El Olympique de Marsella no anunció la duración de su contrato ni el valor del traspaso de Rulli.



Viaja en Familia
Abuelos + Niños

50% de descuento

Boleto sencillo
\$225

Tepic-Guadaluajara

www.tepicplus.com
33 3111 8780 33 1526 6794

*No aplica con otras promociones o descuentos. *Precio en Taquilla, Web y App *Sujeto a cupo disponible. *Aplica tarifa para niños de 3 a 12 años. *Presentar credencial vigente de INAPAM



iUna millonada! ¿Cuánto ganará Canelo Álvarez por pelear contra Edgar Berlanga?

El boxeador mexicano recibirá una suma millonaria por enfrentar al pugilista puertorriqueño.

En poco más de un mes, Saúl "Canelo" Álvarez se pondrá los guantes nuevamente para enfrentar al boxeador estadounidense y puertorriqueño, Edgar Berlanga, en Las Vegas, Nevada, una pelea que se ha vuelto de las más esperadas en el año.

Y es que, luego de ser despojado del título de FIB tras anunciar su pelea con Berlanga, una decisión por demás cuestionada, se ha asegurado la suma millonaria que el pugilista tapatío recibirá tras enfrentarse a su rival en territorio norteamericano.

¿Cuánto ganará Canelo Álvarez por su pelea contra Berlanga?

La pelea contra Edgar Berlanga le ha asegurado a Canelo Álvarez una cantidad millonaria. Esta cifra, según lo que se pactó, será de 35 millones de dólares. Ésta será la misma cifra que aseguró cuando peleó

ante Jaime Munguía.

No obstante, el mexicano no sólo recibirá esos 35 millones libres, sino que Canelo también negoció más sobre diferentes aspectos alrededor de la pelea, destacando un porcentaje del pago por evento y otro por parte de entradas vendidas del evento.

Saúl Álvarez ganará el 35% de todo el pago por evento vendido el cual se calcula actualmente en 550,000 ventas exclusivas. Esto quiere decir que 50 millones de dólares, esto le generaría otros 175 millones de dólares.

El mexicano se quedará con el 80% de los tickets que se vendan, por lo que recibirá cuando menos 13.6 millones de dólares. Con todo esto, Canelo recibirá cerca de 65 millones de dólares por pelear con Berlanga.

¿Cuán será la pelea Canelo vs. Berlanga?
El mexicano se medirá contra el peleador de ascendencia puertorriqueña el día 14 de septiembre del año en curso, en T-Mobile Arena, en vísperas de la celebración más mexicana.

Imane Khelif presenta denuncia por ciberacoso en París 2024 tras ganar oro olímpico

La boxeadora Imane Khelif levantó una denuncia ante la Fiscalía de París por la ola de críticas y comentarios por su género en los Juegos Olímpicos

La boxeadora de Argelia Imane Khelif se convirtió en la nueva campeona olímpica al conseguir la medalla de oro de la división peso welter en los Juegos Olímpicos de París 2024. Lo que la convirtió en una heroína de su país natal. Sin embargo, toda la atención se ha centrado sobre su género, algo que la ha comenzado a afectar, razón por la cual decidió presentar una denuncia por ciberacoso en su contra.

Imane Khelif se convirtió en campeona olímpica. Sin embargo, la atención no se centró en su medalla de oro, ya que presentó una denuncia en Francia por ciberacoso después de una ola de críticas y conceptos erróneos por su género que se ha propagado en el mundo durante los Juegos Olímpicos, sobre todo estos últimos días, así lo confirmó su abogado. La boxeadora argelina se convirtió en campeona olímpica, pero lo que más ha generado la atención en el mundo del boxeo

es su género.

La denuncia presentada por la boxeadora se levantó el viernes pasado ante un grupo especial de la Fiscalía de París, el cual se encarga de combatir mensajes de odio a través de redes sociales y otras tecnologías digitales a través de esta querrela Imane Khelif denunció cibe acoso, así lo detalló su abogado, Nabil Boudi. La ola de ataques en su contra inició después de que venció en tan sólo 46 segundos a Angela Carini, boxeadora italiana.

Asimismo, se detalló que se trata de una campaña misógina, racista y sexista en contra de Imane Khelif, razón por la cual la Fiscalía de París ahora deberá decidir si abre una investigación por estos hechos. Cabe señalar que la justicia francesa no identifica al supuesto responsable del crimen. Sin embargo, los investigadores pueden determinar quién podría ser el responsable y realizar las detenciones correspondientes.

Entre los personajes que hablaron sobre el género de Imane Khelif destacan figuras como el ex Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, la escritora de Harry Potter, J.K. Rowling, así como muchos otros, que aseguraron que la boxeadora argelina era un hombre o era transgénero. Por su parte, la boxeadora aseguró que estos comentarios de odio dañan la dignidad humana.

Valora tu Vida

07 DE AGOSTO

DÍA DEL COMERCIANTE

Consulta con tu asesor el DESCUENTO especial para ti.

Aplican restricciones, válido al 15/08/2024.

Jardines de San Juan

311 218 0557

¿En qué lugar del medallero quedó México en Juegos Olímpicos de París 2024?

La delegación mexicana cosechó cinco medallas (tres de plata y dos de bronce) en esta edición de los Juegos Olímpicos.

Con la participación de Victoria Velasco en la prueba de omnium femenino fue como la delegación mexicana —que estuvo conformada por 109 atletas— dio por terminada su participación en los Juegos Olímpicos de París 2024, justa en la que cosechó un total de cinco medallas.

Tiro con arco, boxeo, judo y clavados fueron las disciplinas en las que México logró destacar y subir al podio gracias al desempeño que tuvieron Ángela Ruiz, Alejandra Valencia, Ana Paula Vázquez, Prisca Awiti, Marco Verde y Osmar Olvera.

¿En qué lugar del medallero de París 2024 quedó México? Con las cinco preseas obtenidas en la capital de Francia (tres de plata y dos de bronce), México cerró su participación en el lugar 65 del medallero, mismo que se llevó Estados Unidos con un total de

126 medallas (40 de oro, 44 de plata y 42 de bronce).

Lo hecho en París 2024 por la delegación mexicana mejoró por mucho lo logrado en Tokio 2020, justa en la que México terminó en el lugar 84 del medallero gracias a las cuatro preseas de bronce que consiguió (tiro con arco, clavados, halterofilia y fútbol varonil).

¿Qué mexicanos ganaron medalla en París 2024?

La primera medalla que llegó para México en esta edición de los Juegos Olímpicos se logró en tiro con arco por equipos femenino, donde Alejandra Valencia, Ana Paula Vázquez y Ángela Ruiz se colgaron la presea de bronce.

Unos días más tarde, llegó la primera presea de plata gracias a Prisca Awiti en judo. A la lista se unieron Osmar Olvera y Juan Manuel Celaya, quienes también se colgaron la presea de plata en la Final de clavados sincronizados de trampolín 3 metros.

Osmar Olvera subió por segunda vez al podio en París 2024 tras quedarse con la medalla de bronce en Clavados individuales de trampolín 3 metros. La última presea conquistada fue la plata



de Marco Verde en el boxeo varonil en la categoría 71 kg.

¿Qué atletas mexicanos obtuvieron diploma olímpico?

Pese a que fueron pocas las medallas que cosechó la delegación mexicana en París 2024, la participación de varios atletas aztecas fue muy buena, lo cual hizo que obtuvieran un diploma olímpico, certificado que se otorga a los ocho deportistas (o equipos) que destacan en cada competencia, incluyendo a los tres medallistas.

En total, México obtuvo durante estos Juegos Olímpicos más de 20 diplomas olímpicos, los cuales fueron entregados a los deportistas:

Alegna González - Marcha 20km (5^o) y marcha 20km relevos mixto (5^o)

Alejandra Estudillo - Clavados trampolín 3m individual (6^o)

Alejandra Orozco - Clavados plataforma 10m sincronizados (5^o) y clavados plataforma 10m individual

- (8^o) Alejandra Valencia - Tiro con arco por equipos (3^o), tiro con arco individual (6^o) y tiro con arco por equipos mixto (8^o)
- Ana Vázquez - Tiro con arco por equipos (3^o)
- Ángela Ruiz - Tiro con arco por equipos (3^o)
- Carlos Sansores - Taekwondo 80kg (4^o)
- Daniela Gaxiola - Ciclismo de pista velocidad por equipos (5^o) y keirin individual (6^o)
- Emiliano Hernández - Pentatlón moderno (4^o)
- Equipo de natación artística (7^o)
- Ever Palma - Marcha 20km relevos mixto (5^o)
- Gabriela Agúndez - Clavados plataforma 10m sincronizados (5^o) y clavados plataforma 10m individual (5^o)
- Janeth Gómez - Halterofilia 59kg (8^o)
- Jessica Salazar - Ciclismo de pista velocidad por equipos (5^o)
- Juan Celaya - Clavados trampolín 3m sincronizados (2^o)
- Kevin Berlin - Clavados plataforma 10m sincronizados (4^o)
- Marco Verde - Boxeo 71kg (1^o a 2^o)
- Matías Grande - Tiro con arco por equipos mixto (8^o)
- Osmar Olvera - Clavados trampolín 3m sincronizados (2^o) y clavados trampolín 3m (3^o)
- Prisca Awiti - Judo 63kg (2^o)
- Randal Willars - Clavados plataforma 10m individual (5^o)
- Randal Willars - Clavados plataforma 10m sincronizados (4^o)
- Uziel Muñoz - Lanzamiento de bala (8^o)
- Yuli Yerdugo - Ciclismo de pista velocidad por equipos (5^o)



Léon Marchand apagó el pebetero olímpico de París 2024

El nadador francés que se colgó cuatro oros y un bronce en estos Juegos Olímpicos recogió la llama olímpica.

El nadador Léon Marchand, que fue la gran sensación entre los campeones franceses de estos Juegos Olímpicos, fue el gran protagonista del comienzo de la ceremonia de clausura de París 2024, al recoger la llama de los jardines de Tullerías, donde fue ubicado el pebetero desde el pasado 26 de julio.

La gran despedida de los Juegos de París, que se desarrolló en realidad en el Estadio de Francia ante unos 71 mil 500 espectadores, arrancó con un pequeño recordatorio en video de los grandes momentos de la ceremonia inaugural y un número musical de la cantante francesa Zahò de Sagazan, acompañada por el coro de la Academia Haendel-Hendrix.

Juntos interpretaron también en las Tullerías los célebres acordes de 'Sous le ciel de Paris', una canción escrita por Hubert Giraud y Jean Dréjac originalmente grabada por Jean Brel, pero que a lo largo de la historia han interpretado íconos de la música francesa como Edith Piaf.

Pero fue cuando la imagen reveló a la figura de Marchand, ganador de cuatro oros y un bronce en estos Juegos Olímpicos, cuando el público del Estadio de Francia arrancó en una verdadera primera gran ovación de sorpresa. El nadador de 22 años fue el encargado de recoger la llama olímpica en un pequeño candil.

Mientras, en el Estadio de Francia, ante un gran escenario de aspecto futurista preparado en el centro de la pista, se encontraban ya figuras como el presidente francés, Emmanuel Macron, el primer ministro, Gabriel Attal, y el presidente del comité organizador de estos juegos, Tony Estanguet.

La ceremonia también será la ocasión para que París pase el relevo a Los Ángeles, sede de los Juegos Olímpicos de 2028, con lo que hasta la capital francesa viajó también para esta clausura Douglas Emhoff, el marido de la vicepresidenta estadounidense y aspirante presidencial, Kamala Harris.

Elegir un producto PINSA es elegir **garantía de respaldo.**

En PINSA llevamos más de medio siglo desarrollando inversiones y proyectos inmobiliarios con el sólido respaldo del grupo ÁLICA, un conjunto de compañías comprometidas con el desarrollo de Nayarit y sus comunidades.



CERTIFICACIÓN INTERNACIONAL



MIEMBRO DE LA RED INMOBILIARIA MÁS GRANDE DEL MUNDO



Av. del Valle No. 89-9
Ciudad Del Valle,
63157 Tepic, Nayarit

www.pinsalica.com